

À la rencontre des collectivités

Laurie Swami, présidente et chef de la direction de la Société de gestion des déchets nucléaires (SGDN), s'est rendue à Hornepayne le 30 avril 2019 pour rencontrer des dirigeants locaux et des résidents de la collectivité. Mme Swami a visité des écoles, des projets d'infrastructure et des points d'intérêt locaux, dont l'école catholique Holy Name of Jesus, l'hôpital de Hornepayne, la filiale 194 de la Légion royale canadienne, la station d'épuration des eaux d'Ontario, l'aéroport municipal de Hornepayne, la banque alimentaire de Hornepayne, l'aréna communautaire de Hornepayne et le C&D Paul Curling Club.



Présentation liée au programme de robotique à l'école catholique Holy Name of Jesus

La présidente et chef de la direction de la SGDN, Laurie Swami, a récemment eu le privilège de voir des élèves de l'école catholique Holy Name of Jesus, de Hornepayne, présenter leur savoir-faire en robotique.

Les élèves ont montré toute la créativité qu'ils ont mise à bâtir et à programmer leurs robots. Les ensembles de robotique – qui ont été acquis par la classe grâce en partie au soutien de la SGDN – aident à améliorer leur capacité créative à résoudre des problèmes et à travailler en équipe.

« J'ai adoré la présentation de robotique donnée par les élèves et voir les jeunes apprendre tout en s'amusant. De telles expériences pourraient inciter les jeunes à envisager plus tard des carrières dans des domaines techniques, y compris dans l'industrie nucléaire. Les sciences et la technologie sont importantes pour notre projet », a souligné Mme Swami.

En 2017, la SGDN a octroyé une

subvention de 3400 \$ pour le démarrage du programme de robotique à l'école catholique Holy Name of Jesus de Hornepayne. L'école a acheté des ensembles de robotique de VEX Robotics et des guides de l'enseignant.

« C'est tout à fait impressionnant de voir les enfants apprendre le codage et la programmation informatiques. Ces élèves auront la capacité de devenir nos futurs ingénieurs ou opérateurs de machines, puisqu'ils entreprennent leur apprentissage à un si jeune âge », a fait remarquer Laurie MacEachern, directrice de l'école catholique Holy Name of Jesus.

En 2018, plus de 130 élèves du primaire et du secondaire de Hornepayne et de Manitouwadge ont participé à une Foire d'apprentissage en robotique. La SGDN a aidé 75 élèves de Hornepayne à participer à la foire en versant à l'école une subvention de 3500 \$.

À gauche : Laurie Swami, présidente et chef de la direction de la SGDN, écoute une élève de l'école catholique Holy Name of Jesus, à Hornepayne, qui lui montre ce qu'elle a appris en travaillant avec son ensemble de robotique.

En bas : Cheryl Fort, mairesse de Hornepayne, Laurie Swami, présidente et chef de la direction de la SGDN, et Jon Peroff, président du Comité de liaison communautaire de Hornepayne sur les déchets nucléaires, présentent les travaux des élèves de l'école catholique Holy Name of Jesus.



La Légion est le coeur et l'âme de la collectivité

Laurie Swami, présidente et chef de la direction de la SGDN, s'est arrêtée à la filiale 194 de la Légion royale canadienne, à Hornepayne, lors d'une récente visite.

La SGDN est fière du soutien et des investissements que nous apportons régulièrement à la Légion de Hornepayne. Au cours des deux dernières années, la SGDN a soutenu la construction à la Légion d'une nouvelle rampe et d'une nouvelle entrée permettant un accès plus aisé, ainsi que l'achat d'un générateur d'air chaud écoénergétique, lequel a permis de réduire de moitié les coûts de chauffage de l'édifice. Ces investissements ont été faits par le biais du Fonds pour le bien-être de la collectivité de la SGDN suivant les recommandations du canton de Hornepayne. La Légion a également été le

lieu de plusieurs événements communautaires, dont une soirée Merci à la collectivité et un salon des métiers tenu au printemps.

« La filiale 194 de la Légion royale canadienne ne serait pas ouverte aujourd'hui sans notre partenariat avec la SGDN et son aide financière. Nous avons encore beaucoup de travail à abattre pour mettre à niveau l'édifice et nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec la SGDN dans un avenir rapproché », a dit Albena Liebigt, présidente de la Légion.

La Légion joue un rôle essentiel dans la collectivité; on y tient des événements tels que des mariages, des dîners, des funérailles et les réunions du Comité de liaison communautaire de Hornepayne sur les déchets nucléaires.



» Journées portes ouvertes

La SGDN a récemment tenu une série de séances portes ouvertes à Hornepayne et à Manitouwadge. Les personnes présentes ont été renseignées sur les travaux en cours dans la région, notamment sur les travaux d'évaluation des sites et de surveillance environnementale et sur le forage potentiel de trous de sonde.

« Les séances portes ouvertes tenues dans les collectivités sont une bonne occasion de recueillir des informations locales, lesquelles contribueront à orienter la prochaine phase de nos travaux dans la région, a indiqué Norman Sandberg, responsable des relations avec la région à la SGDN. Nous tenons à remercier toutes les personnes qui sont venues, de même que celles qui ont aidé à organiser les séances portes ouvertes, qui ont connu un franc succès. »